
    Câmara Municipal de Jaguariúna
                  Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 254/2024

Requeiro  à  Mesa,  observadas  as  formalidades  legais  de  praxe,
depois  de  ouvido  o  douto  Plenário,  para  que  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito
Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar junto à Secretaria competente
que informe a esta Casa de Leis, se existe algum projeto para construção de um ponto
de ônibus às margens da Rodovia João Beira (SP-95), sentido Bairro Florianópolis.
(vide foto) 

JUSTIFICATIVA

Os moradores do Bairro têm feito reclamações sobre a falta de um
ponto de ônibus com cobertura e assento nesse local, pois as pessoas ao esperar o
coletivo sob sol forte e, em dias de chuva, não têm aonde se abrigar.

Os transportes das empresas se recusam a parar nesse trecho, pois
não existe um ponto de ônibus, dificultando assim a vida de todos os trabalhadores
dos  bairros,  essa  medida  se  faz  necessário  para  trazer  mais  segurança  para  os
munícipes.

Certos de contar com o costumeiro apoio desta municipalidade nas
questões de segurança e bem estar para toda população esperamos que a presente
indicação seja bem recebida e acolhida pelos gestores responsáveis.

Jaguariúna, 02 de agosto de 2024.
VEREADOR WILIAN MORRINHO
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 06 de agosto de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


